



El 29 de octubre se elegirán los comités de evaluación para jueces, magistrados y ministros: Monreal

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, informó que el próximo martes 29 de octubre que se elegirán los Comités de Evaluación para la elección de jueces, magistrados y ministros propuestos en la reforma al Poder Judicial.

En conferencia de prensa, el legislador morenista detalló que se elegirán a cinco personas propuesta por la titular del Ejecutivo, Claudia Sheinbaum, el Congreso de la Unión y el Poder Judicial.

“El próximo 31 de octubre se vence la fecha para integrar los Comités de evaluación de quienes van a ser candidatos a jueces, magistrados, ministros y Tribunal de Disciplina Judicial, y este Comité de Evaluación se integrará por cinco y cada uno de los Poderes de la Unión contará con cinco para hacer las propuestas a candidatos; cinco el Ejecutivo, o la Ejecutiva, cinco el Congreso de la Unión, y cinco miembros también, el Poder Judicial.



“Esta semana, la Junta de Coordinación Política recibirá propuestas, si es que las hay. Las personalidades que integren este comité de evaluación para la selección de jueces, magistrados, ministros, y magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial, y el próximo martes 29 (de octubre), en el pleno votaremos las propuestas para ver si alguna de ellas logra la mayoría calificada”, explicó.

El diputado morenista detalló que el Poder Legislativo son dos Cámaras y una determinará tres integrantes y otra dos, por lo que se están poniendo de acuerdo cuál propondrá a tres personas.



Ricardo Monreal también informó que esta semana se discutirán en la Cámara de Diputados, las reformas sobre el Derecho a la Vivienda para los trabajadores y la reforma del Becas del Bienestar.

“Concluimos la Junta, revisamos los temas de la agenda de esta semana, en materia constitucional, en materia de vivienda, que aprobaremos, en el caso de que así lo determine la mayoría calificada, el día de mañana y bienestar martes y miércoles, bienestar martes (22 de octubre), miércoles (23 de octubre), vivienda. Son dos reformas que provienen del paquete de iniciativas que presentó el presidente López Obrador el cinco de febrero”, detalló.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/politica/2024/10/21/el-29-de-octubre-se-elegiran-los-comites-de-evaluacion-para-jueces-magistrados-ministros-monreal-338921.html>